



Ken Salazar recibió a legisladores para hablar sobre agenda bilateral

GILBERTO ÁVILA

El embajador de *Estados Unidos en México*, *Ken Salazar*, sostuvo una amistosa reunión con un grupo de legisladores conformado por senadores y diputados y con los cuales mantuvo una charla bastante cordial, mientras se tocaban distintos temas que atañen a la *relación bilateral entre Estados Unidos y México*.

El citado encuentro se llevó a cabo en los jardines de la residencia oficial de los *Estados Unidos en México*.

Cabe hacer mención que a la cita también asistieron los integrantes del *Grupo de Amistad México-Estados Unidos* así como los representantes de las comisiones de *Relaciones Exteriores* de ambas cámaras.

Los diputados estuvieron encabezados por el recientemente electo presidente de la *Mesa Directiva de la Cámara de Diputados*, *Santiago Creel*, mientras que por los senadores estuvo el también nuevo presidente de la *Mesa Directiva del Senado*

de la República, *Alejandro Armenta*.

"Hoy tuve el honor de recibir a legisladores del Senado y la Cámara de Diputados, promotores de la cooperación bilateral. El trabajo parlamentario es fundamental para la democracia y la prosperidad de nuestros países", publicó el embajador a través de sus redes sociales.

Dentro del mismo contexto la senadora *Lilly Tellez* aprovechó el momento para agradecerle al embajador Salazar las muestras de apoyo luego de las controvertidas declaraciones del líder de *FRENA*, *Gilberto Lozano*, que recientemente aseguró que la única facultad de la sonorense es "meterse un plátano completo en la boca".

"Agradezco de todo corazón las muestras de solidaridad ante la brutal vulgaridad del depravado que me insultó.

Sus expresiones violentaron mi dignidad.

Ya están en curso las acciones legales en defensa de mis derechos", escribió como respuesta al tuit de Salazar.



Embajador de EE. UU en México, Ken Salazar



Grupo de Amistad México-Estados Unidos